

Antrag Nr. 08-O-25-0045

SPD-Fraktion

Betreff:

Parkhaus/-deck am Bahnhof Kastel (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung und Darstellung gebeten, ob im Rahmen der Stationsentwicklungsplanung Bahnhof Kastel alternativ zu dem vorgesehenen Parkhaus rheinseitig der Bahnstrecke durch Privatinvestoren ein Parkgebäude am Philippsring (vor dem Bahnübergang) errichtet werden kann.

Im Hinblick auf demnächst zusätzlich wegfallenden Parkraum durch die Einrichtung des autofreien Kasteler Rheinuferes ist es dringend geboten, die jetzt schon bestehende äußerst beengte Parkplatzsituation zu entschärfen. Die Diskussion um die Gestaltung der Fläche rund um die Reduit und die Ideen aus dem Wettbewerb zur Rheinufergestaltung zeigen, dass auch Überlegungen angestellt werden sollten, für Bahnkunden und Besucher des Kasteler Rheinuferes sowie der dortigen Einrichtungen ein Parkhaus/-deck ortsseitig der Bahnstrecke zu errichten. Derartige Anregungen kamen u. a. auch aus der Frühjahrstagung des Vereinsring Mainz-Kastel.

Mainz-Kastel, 08.05.2008

Schneider